



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針



会長	草野 朋子
例会場	常陽銀行太田支店3F
例会日	毎週水曜日／12:10～13:10 最終例会18:30 レストランばんび
会報委員	鹿志村 勇夫・塩原 拓海 成井 小太郎・石川 主税

(先週例会) 2017年4月26日 NO. 39

(本日例会) 2017年5月10日例会(通算NO. 2798)

本日のプログラム(5月10日)

- ◎ 月例セレモニー ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ 米山記念奨学生出席

◎ 四つのテスト唱和

◎ ゲスト紹介

地区国際奉仕・世界社会奉仕委員長

大子ロータリークラブ 大藤 博文様

◎ 会長タイム(草野会長)

こんばんは。大藤様、今日はありがとうございます。卓話よろしくお願ひいたします。

23日の地区研修協議会、24日の地区大会記念ゴルフ大会に参加の皆さんありがとうございました。私も地区協議会に出席し、次年度に向けて大変な宿題を残してしまったことに気づきました。常陸太田クラブのMy Rotary登録率が17.6%、6名、ここ3年間の会長・幹事6名だけしか登録していないことが判明しました。分からることは篠原幹事がサポートしてくれますので、今夜帰りましたら早速アクセスして登録をお願いいたします。

◎ 会長タイムPart. 2(後藤会員)

今日は、夏の甲子園をかけた熱い高校野球が間もなく始まりますのでその話をしたいと思います。

優勝候補は、明秀日立、常総学院、霞ヶ浦、常磐大高、水城だと思います。(それぞれのチームの戦力等詳細説明) ダークホースは、つくば秀英、日立一、石岡一、取手松陽、総和工業ですね。水戸商、取手二も食い込みそうです。そして、お待たせしました、太田一高、佐竹です。佐竹は今の3年生のほとんどが1年の秋から試合に出てるメンバーで、良いピッチャーも3枚います。重量打線で面白い存在になりそうです。一高は、1番手の右の本格派ピッチャーの安定感が増し、上位のチームとも十分に渡り合えると思います。打線の方は1、2番バッターは足が速く、4番はホームランバッターです。両校とも仕上がりは順調です。

今年は本命というチームがないので、優勝争いは大混戦になると予想します。最後は「甲子園を狙う」強い気持ちだと思います。同じ高校生ですので、死に物狂いで練習をして狙ってほしいと思います。高校球児にぜひ応援をお願いします。

◎ 幹事報告(篠原幹事)

① 5月第一例会は10日です。2017年度の米山奨学生が出席する予定です。

② 「オーディオ彷徨」から配付。高和会員より

◎ 副幹事報告(岩間副幹事)

4/23地区研修協議会に12名の方に出席いただき誠

にありがとうございました。

4/24には5名の方に地区大会記念ゴルフ大会に参加していただきありがとうございました。

◎ 委員会報告

ロータリー情報委員会（和田委員長）

5/17(水) 第2回炉辺会議 いづみや 18:30～
テーマ「各奉仕活動について」

終了後会場を移し懇親会開催 会費2000円

米山記念奨学会（黒沢カウンセラー）

4/16にオリエンテーションに出席しました。篠原幹事からいただいた資料には、国籍中国、茨城大学工学部大学院2年目、性別男と書いてありました。事務方の間違いで女性でした。名前は「洪曦（こうぎ）」さんといいます。とても頭の回転の速い方という印象を受けました。太陽光発電の研究をされているとのことです。5/10楽しみにしてください。サブクラブは友部クラブです。

◎ 国際奉仕委員会担当卓話

《根本義勝委員長》

大藤さんは長年地区の国際奉仕委員をされており、現在は世界社会奉仕委員長を務めておられます。大子クラブはタイ・コラートRCと共同でタイでのいろいろな支援事業を行っていて、太田クラブも毎年協力をさせていただいております。今回その報告も兼ねて状況等をお話しいただきます。

《大藤博文様》

地区研修協議会では瀬戸委員長に代わりましてお話をさせていただきました。その内容を簡単にお説明させていただきます。

ロータリークラブでは、いろいろな奉仕がありまして、それぞれのクラブによって得意な奉仕があると思います。国際奉仕について考えますと、国際奉仕を得意とするクラブ、全く関心のないクラブ、どうしてよいのか分からぬクラブ、この3つに分かれます。研修会にも参加しないクラブがありますが、参加することによって分からぬでも感じるものが出てきて、それをクラブに持ち帰って報告することで、皆さんと情報を共有できますので、研修会に出ることは大事なことだと思います。国際奉仕の基本は、国際交流を通して他の国のクラブ、地区と繋がりを築きながら友情の絆を深めて、他のクラブと一緒に社会奉仕やって行くということです。その中でも、発展途上国・

開発途上國の人達の生活の改善、またそれぞれのニーズに応えるプロジェクトを実施して行くということであろうかと思います。これを通して国際理解、親善を推進していくのが国際奉仕の役目です。2820地区の国際奉仕委員会は、世界社会奉仕と国際交流共同の2つを柱として活動しております。世界社会奉仕委員会では「この指とまれ」プロジェクトを、無関心、どうしてよいか分からぬ、というクラブに声をかけて国際奉仕に触れていただこうと15年ほど前にスタートしました。国際交流共同委員会では、姉妹クラブとの窓口や、トラブルを避けるためにタイ、フィリピンの担当を配置し、相談に乗るという形で進めております。国際奉仕は、今日明日に単年度でできる事業ではありません。信頼できる現地のクラブ、団体と連携を図ることが第一であり、そのためには必ず現地に出向いて状況を把握していただくのが大事です。それとともに、それぞれの生の声を聞くことによって、実際にどういう支援が必要かということが分かって来ると思います。太田さんもぜひ「この指とまれ」提唱クラブになって欲しいと思います。

- ・大子クラブ「浄水器支援事業」報告
- ・奨学金制度について

◎ ニコニコボックス（平根委員長）

共通テーマ

「大藤様ようこそ常陸太田ロータリークラブへ。
卓話楽しみです。」 17名

自由テーマ (敬称略)

「大藤さんご苦労様です。

よろしくお願いします。」 根本義勝
「今日はよろしくお願いします。」 木村
「仁徳天皇陵に参拝してきました。」 和田
「大藤さんの卓話と木村会員の歓迎会、

よろしくお願いします。」 篠原
今週計 25,000円
累計 1,216,450円

◎ 出席委員会報告（富永昇二委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
34名	21名(mu-)	3名	60.74%

前週訂正出席率 --.--% (マイクアップ -名)